
Et Maintenant ?
novembre 3, 2012
Mgr Lefebvre a dit que nous devons suivre la Providence. Nous
ne devons pas être pressés. Nous ne devrions pas chercher la
publicité. Patience.

https://stmarcelinitiative.org/etmaintenantxa0/?lang=fr

